

## Consejería de Sanidad

### 10541 Corrección de errores al Convenio de colaboración entre la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, Consejería de Sanidad, y el Ayuntamiento de Totana para el desarrollo del Plan Municipal de Drogodependencias del Área de prevención de Drogodependencias.

Advertido error en la publicación del Convenio de colaboración entre la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, Consejería de Sanidad, y el Ayuntamiento de Totana para el desarrollo del Plan Municipal de Drogodependencias del Área de Prevención de Drogodependencias (Boletín Oficial de la Región de Murcia, n.º 164, correspondiente al día 18 de julio de 2007) se procede a su corrección en los siguientes términos:

#### En la Cláusula Séptima donde dice:

“La vigencia del presente convenio se extenderá desde la fecha de suscripción hasta el 31 de diciembre de 2008”.

#### Debe decir:

“La vigencia del presente convenio se extenderá desde la fecha de suscripción hasta el 31 de diciembre de 2007”.

En Murcia, a 18 de julio de 2007.—El Secretario General, José Luis Gil Nicolás.

## Consejería de Sanidad

### Servicio Murciano de Salud

### 10661 Resolución de 2 de julio de 2007, del Director Gerente del Servicio Murciano de Salud, por la que se acepta la cesión gratuita a favor del Servicio Murciano de Salud, de una parcela de terreno sito en el paraje de Las Serratillas, término municipal de Yecla con destino a la construcción de un centro de salud mental.

Por parte de la Dirección Gerencia del Servicio Murciano de Salud se han realizado diversas actuaciones con el Ayuntamiento de Yecla tendentes a conseguir la cesión de una parcela, con la finalidad de ubicar un Centro de Salud Mental, como consecuencia de las nuevas necesidades asistenciales que están surgiendo en la zona.

El Ayuntamiento de Yecla, en sesión plenaria celebrada el día 7 de mayo de 2007, adoptó, el acuerdo de ceder gratuitamente al Servicio Murciano de Salud, una parcela de terreno propiedad municipal, con una superficie de 1.216,50 m<sup>2</sup> de superficie, para la construcción de un Centro de Salud Mental en Yecla.

En el Boletín Oficial de la Región de Murcia de fecha 1 de junio de 2007, se publicó el anuncio de cesión gratuita de terreno al Servicio Murciano de Salud, con destino a la construcción de un Centro de Salud Mental.

Una vez concluido el plazo de exposición pública, el acuerdo de cesión se considera aprobado definitivamente, siendo precisa la aceptación expresa de la cesión de la parcela por el órgano competente del Servicio Murciano de Salud.

A la vista de lo expuesto, de conformidad con lo previsto en el artículo 28 de la Ley 4/1994, de 26 de julio, de Salud de la Región de Murcia y en ejercicio de las competencias que me vienen atribuidas por el artículo 8 apartado u) del Decreto 148/2002, de 27 de diciembre, por el que se establece la estructura y funciones de los órganos de participación, administración y gestión del Servicio Murciano de Salud

#### Resuelvo

**Primero.**- Aceptar la cesión gratuita efectuada por el Ayuntamiento de Yecla, de una parcela de terreno segregada de la finca de propiedad municipal con destino a la construcción de un Centro de Salud Mental, cuya descripción es la siguiente:

“Terreno de forma trapezoidal sito en el paraje de las Serratillas del término municipal de Yecla, calificado por el P. G. M. O. U. como Suelo Urbano Sistemas Generales-Equipamiento Sanitario, de 1.216,50 m<sup>2</sup> de superficie. Lindes actuales:

Norte, Calle Pintor Juan Albert, Sur y Este, Centro de Salud “Francisco Palao”, y Oeste, resto de la que se segrega.”

Valoración año 2007: 137.671,30 €.

Inscripción: inscrita en el Registro de la Propiedad de Yecla al Tomo 1.668, Libro 953, registral número 15.315.

La cesión de la parcela de terreno segregada y descrita, está incluida en el Inventario Municipal de Bienes Inmuebles (Fincas Urbanas) formando parte de la inscrita con el Número de Orden 1.2.259 (Terreno en Calle Pintor Juan Albert, para la construcción de Centro de Salud Mental”), excluidos de la misma los terrenos destinados a viales públicos, objeto de segregación, calificada como bien patrimonial, y libre de cargas y gravámenes, para ser destinada a la construcción de un Centro de Salud Mental por dicha entidad.

**Segundo.**- La cesión gratuita, tal y como consta en el acuerdo de cesión, está condicionada al cumplimiento, en el plazo máximo de cinco años, de la finalidad para la que se otorga la cesión, debiendo mantenerse el destino, como mínimo, durante los treinta años siguientes. La infracción de ambos condicionamientos dará lugar a la reversión automática del inmueble cedido al patrimonio de esta Corporación, con todas sus pertenencias y accesorios.

**Tercero.**- Inscribir la parcela cedida a favor del Servicio Murciano de Salud en el Registro de la Propiedad correspondiente.